



“Estamos entregando buenas cuentas”

El presidente López Obrador destaca el aumento en los sueldos

PEDRO VILLA Y CAÑA

Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

Guelatao, Oax.— A nueve días de que finalice su sexenio, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que su administración está entregando “buenas cuentas”, por lo que nadie debe decir que le fue mal en lo económico.

En su última visita a Oaxaca y al encabezar la inauguración del Camino *Benito Juárez*, el Mandatario, acompañado por Claudia Sheinbaum, dijo que las diferencias que tiene algunos opositores con su gobierno son sólo de índole político o ideológico porque tienen un pensamiento conservador, pero no pueden decir que “está muy mal la economía”.

En este sentido, el Presidente destacó que los salarios han aumentado, que México es el segundo país con menos desempleo en el mundo y que por primera vez en 50 años no se devaluará el peso al finalizar su sexenio.

“Estamos entregando buenas cuentas y nadie debe decir que le fue mal en lo económico. Las diferencias que tienen algunos con nosotros es fundamentalmente por razones de índole política o ideológica, porque ellos tienen un pensamiento muy conservador, pero no pueden decir que está muy mal la economía, es que están muy bajos los salarios y han aumentado, que no hay trabajo”.

Regresaré a Oaxaca: Claudia

Antes, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que se materializará la reforma constitucional sobre derechos de los pueblos indígenas y afroamericano.

La próxima presidenta se comprometió a regresar a Guelatao el 21 de marzo del año próximo en el natalicio de Benito Juárez.

Dijo que seguirá trabajando con y para Oaxaca, y se comprometió a continuar con los caminos artesanales a las agencias municipales.

“Vamos a hacer realidad también de lo que se ha estado hablando ahora en el Congreso, ya se aprobó en Cámara de Diputados, en Cámara de Senadores, y va todos los congresos estatales para que sea una realidad el derecho pleno de todos los pueblos originales, tener establecido en el segundo constitucional y hacerlo realidad para todas todos los pueblos y comunidades indígenas”. ●



Vamos a hacer realidad también de lo que se ha estado hablando (...) el derecho pleno de los pueblos originales”

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta electa

